

9月

道しるべ

《人と自然にやさしい里づくり 住み続けたい亀ヶ森》

発行 亀ヶ森地区

コミュニティ会議

〒028-3204

花巻市大迫町亀ヶ森 7-12-1

令和6年9月15日 No.168

亀ヶ森地区敬老者記念品贈呈事業を開催

8月25日(日)敬老対象の皆さんに心ばかりのお祝いの品を各自治公民館の役員さんを通じて贈りました。今年度も式典と祝宴は行いませんでした。

今年度の対象者は、男性99人(昨年度より2人増) 女性149人(3人減)の併せて248人(1人減)でした。

101歳以上の方1人には花巻市より記念品が贈られました。また100歳以上の方3人(3人増)にも花巻市より記念品が贈られました。米寿を迎えた方14人(3人増)には、花巻市と当コミュニティ会議より記念品を贈りました。

今年度新たに敬老対象者になられた方は、男性11人女性12人の23人(7人増)でした。実行委員をはじめ各自治公民館の役員の皆さんのご協力に心より感謝申し上げます。



実行委員長あいさつ(久保田禎氏)

コミュニティ会議会長あいさつ(藤田哲司氏) 100歳以上記念品贈呈 8区館長代理



花巻市より101歳以上記念品贈呈

1区川村クラさん(1区館長代理受領)

花巻市・コミュニティ会議より米寿記念品贈呈

地区内14名 3区館長代理受領



記念品 左から冊子・まんじゅう・菓子詰め合わせ

市政懇談会開催

8/6
46人参加

8月6日今年度の市政懇談会が振興センターで開催されました。

花巻市からは市長を初め10人、亀ヶ森地区からは36人参加しました。

話題としては「大迫地域診療センター」の存続について、市の「獣害対策」について…などなどでした。

「大迫地域診療センター」の存続については、花巻市でも存続を県に要望しているところだという説明がありました。また熊等の獣対策として 栗の木、柿を伐採する（獣が集まらないように）際には申請すれば市から補助金が支給される といったお話をありました。

懇談会の内容について詳しくは市のホームページに、早ければ10月ころ詳細が掲載されます。

今まで
ありがとうございました！

川村陸三さん（2区上車）

交通指導員ご退任

本年3月末に花巻市交通指導員を退任された川村陸三さん（2区上車）に岩手県知事感謝状が贈られました。贈呈式は、令和6年8月21日、奥州地区合同庁舎の会議室で行われ、県南広域振興局の小島純局長から感謝状が伝達されました。岩手県知事感謝状は、県内市町村において25年以上精勤して退任した交通指導員で、在任期間中における成績が優秀で他の模範と認められる方に贈られるものです。川村さんは昭和55年10月1日から43年にわたり花巻市交通指導員として活躍されました。今回、これまでの活動を称えられ感謝状の贈呈となったものです。



おつかれ
さまでした！



写真・文は花巻市のホームページより引用

前列左から2人目が川村陸三さん

8月のコミュニティ会議

8月後半思いがけない大雨に見舞われ、亀ヶ森振興センターは何度か避難所として解放されました。いくら暑いといってもこれまで朝夕は過ごしやすい気候でしたが、今年は夜も暑くて寝苦しい日が続きました。急な大雨にいつの間に日本は亜熱帯になったのだろうと思つたりもしました。稗貫川の水量も見たこともないくらいの多さでした。災害はいつ起こるか分かりません。日ごろから防災グッズを備えてチェックしておかなければと思った8月でした。